
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 1 – ANNO 2018 
 
 
Il giorno 15.01.2018, alle ore 20.45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

P BERTOZZI SILVIA P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO P PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

AG MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Presentazione del progetto “ponte sul Cesuola”; 
3. Pista ciclabile in esecuzione: aggiornamenti; 
4. “Carta bianca”: comunicazione esito; 
5. Valutazione richieste contributi e festa di quartiere; 
6. Richiesta utilizzo locali di quartiere: valutazione; 
7. Proposte/segnalazioni da sottoporre all’attenzione dell’Amministrazione; 
8. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
9. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Approvato all’unanimità dei presenti il verbale relativo all’incontro del 27 novembre 2017. 
 
SECONDO PUNTO – Presentazione del progetto “ponte sul Cesuola” 
Il Consiglio prende atto del progetto del “ponte sul Cesuola” fra l’area verde Don Sturzo e 
via Dossetti che andrà a gara nei prossimi giorni, la partenza dei lavori è prevista entro la 
fine del 2018. Lo stanziamento non prevede il completamento dell’opera con 
l’illuminazione che sarà effettuata con intervento successivo. 
(Segue lettera). 
 
TERZO PUNTO – Pista ciclabile in esecuzione: aggiornamenti 
Il presidente aggiorna sulla situazione del progetto il cui secondo lotto è tuttora in 
esecuzione. Il percorso è ancora interdetto al passaggio perché alcuni interventi devono 
essere completati ed inoltre, inconveniente questo che protrarrà l’apertura del tratto di 
pista ciclabile, lo stabilizzato predisposto non risulta al momento idoneo al passaggio di 
ciclisti e pedoni. 
 
QUARTO PUNTO – “Carta bianca”: comunicazione esito  
I cinque progetti inseriti in “Carta bianca” relativi al nostro quartiere sono rientrati tutti fra le 
opere scelte dai cittadini. 
Il numero di voti ricevuti varia da 96 per posa “giochi inclusivi” a 27 per “servizi igienici 
nell’area ortiva”. 
 
QUINTO PUNTO – Valutazione richiesta contributi e f esta di quartiere  
Il Consiglio si esprime favorevolmente al riconoscimento di un contributo di 250 euro a 
favore del progetto presentato dall’Associazione Astrofili, vengono invece rinviate al 
prossimo incontro le tre domande presentate dalla Direzione Didattica 3° Circolo per 
progetti nelle scuole dell’infanzia Osservanza e Ponte Abbadesse e nella scuola primaria 
di Ponte Abbadesse. 
La festa della donna dell’8 marzo verrà, quest’anno, realizzata dalla Compagnia del Coro 
Bonci che al riguardo ha già preso contatti con la coordinatrice Briganti. Nell’occasione 
verrà accordato il pianoforte presente in quartiere che sarà utilizzato durante la festa, 
costo previsto 120 euro + IVA. 
Viene approvata l’organizzazione di alcune serate informative su tematiche sanitarie 
proposte dall’Associazione Perledonne, in particolare il Consiglio è interessato a dar corso 
agli incontri su: patologie respiratorie; depressione; primo soccorso in ambito domestico. 
Le serate verranno programmate nei prossimi mesi e coordinate dalla Commissione Affari 
Sociali con l’aiuto di A.A. 
Il Consiglio invita la Commissione Affari Sociali a proseguire l’impegno con il gruppo di 
lavoro nato grazie al progetto della “Palestra della mente”. Nei prossimi mesi si cercherà di 



realizzare altri momenti aggregativi, eventuali contributi economici saranno valutati sulla 
base di progetti concreti. 
Rinviato ad un prossimo incontro qualsiasi approfondimento relativo alla festa di quartiere 
“Feste del Vivere Insieme” edizione 2018. 
 
SESTO PUNTO – Richiesta utilizzo locali di quartiere: valutazione  
In continuazione con l’attività realizzata negli anni passati il Consiglio si esprime 
favorevolmente in maniera unanime alle richieste utilizzo sala Partisani avanzate 
dall’Associazione degli Ivoriani residenti a Forl’, Cesena e Rimini e dell’A.S.D. Rapsodia 
Danza New. Per quest’ultima, stante la tipologia dell’attività che offre un servizio ai 
cittadini, il Consiglio propone il mantenimento della quota ridotta del 40% rispetto a quanto 
previsto da disciplinare. 
 
SETTIMO PUNTO – Proposte/segnalazioni da sottoporre all’attenzione 

dell’Amministrazione 
Si riepilogano le situazioni monitorate dal quartiere che rimangono in attesa di 
riscontro/programmazione definitiva: 
 
a) cittadini chiedono un nuovo punto luce in via Garampa in corrispondenza del civico 

991. Non si ritiene prioritario l’intervento; 
b) segnalata una presenza eccessiva di gazze e nutrie nella frazione di Ponte 

Abbadesse: un problema da monitorare e cercare di ridurre; 
c) percorso ciclo-pedonale 3° lotto: le risorse sono state previste nel bilancio 2018; 
d) approfondire con l’assessore ai LL.PP. gli interventi per la collina ipotizzati nell’incontro 

pubblico svoltosi a Montereale il 30 ottobre 2017; 
e) confermata da parte dell’assessore alla sostenibilità ambientale la disponibilità ad 

installare una centralina di rilevamento della qualità dell’area nel parcheggio adiacente 
la scuola primaria di Ponte Abbadesse; 

f) Piedibus: cercare di sollecitare i genitori e gli insegnanti della scuola primaria Don 
Baronio a riattivare il progetto; 

g) assemblee di verifica sulla nuova viabilità e sosta a Ponte Abbadesse a sei mesi dalla 
riorganizzazione: 8 febbraio per la zona compresa fra le scuole e il cimitero e 15 
febbraio per l’area collinare compresa fra via Mondaini e via Garampa; 

h) Rio Eremo: chiesto il ripristino dei cassonetti dell’umido nella frazione; 
i) Parco didattico: rimane in programma la realizzazione in via Don Giuseppe Dossetti; 
j) ristrutturazione dei locali della sede di Quartiere: la gara è in esecuzione; 
k) i segnalatori di velocità in via don Minzoni e in via Sorrivoli (zona Rio Eremo) non sono 

funzionanti; 
(Segue segnalazione Rilfedeur n. 126/2018) 

l) l’isola ecologica lungo la via garampa vicino al monastero delle suore clarisse 
cappuccine di Cesena è continuamente utilizzato in maniera impropria per cui ne verrà 
nuovamente chiesta la soppressione; 
(Segue lettera). 

m) si chiede maggiore e costante presenza dei vigili per problematiche legate alla sosta, 
con interventi di sensibilizzazione ed educazione dei cittadini in caso di situazioni 
pregiudiziali per la sicurezza ed il decoro. Contrari alla richiesta i consiglieri Spinelli e 
Crociani. 
(Segue lettera). 

n) persiste il problema di viabilità ed eccessiva velocità in via Ponte Abbadesse e via 
Sorrivoli: si evidenzia nuovamente la situazione e si chiede di verificare quali interventi 
possono essere introdotti per ridurre la velocità di chi percorre in queste strade. 
(Segue lettera). 



o) la staccionata del “belvedere” in via del Monte è da ripristinare in quanto fatiscente per 
un tratto di 50/60 metri; 
(Segue segnalazione Rilfedeur 127/2018). 

p) è stato individuato un gruppo di ragazzi che sta facendo atti vandalici soprattutto nella 
zona della Polisportiva Virtus (via Falconara) ed in altre zone di Ponte Abbadesse: 
occorre cercare di mettere in atto politiche per cercare di ripristinare il corretto e civile 
comportamento di tutti gli abitanti del quartiere; 

q) Rio Eremo: rimangono insolute la sistemazione delle strade e la pressione della rete 
idrica che causa continue rotture nelle tubazioni a valle; 
(Segue lettera). 

r) pericolo idrogeologico e assenza delle lame di scolo nella collina fra via la via 
Belvedere e la Villa Bianchi con conseguenti scivolamenti di acqua e fango nelle strade 
a valle, via Falconara su un lato e via Sorrivoli sull’altro. 
(Segue lettera). 

s) rotonda in via Sorrivoli vicino alla chiesa di Ponte Abbadesse (via Falconara): fare 
considerazioni se mantenerla nel Piano Regolatore o se realizzare delle opere 
alternative (parcheggi) in sua sostituzione; 

t) con il trasferimento dei cantonieri nel deposito ex Hera di via Sorrivoli si rende 
necessario prevedere la collocazione di pannelli fono assorbenti a protezione delle 
abitazioni adiacenti per i rumori provocati nel piazzale durante le attività. 
(Segue lettera). 

u) realizzazione marciapiede con cordolo in via Figline e in via S. Giovanni Bono: valutare 
se inserirlo nei futuri progetti dei LL.PP.. 

v) sistemazione marciapiedi di via Don Minzoni e via Pascoli. 
w) giornalino di fine mandato: valutare se realizzarlo o meno. 
x) asfaltatura di via Celincordia: sembra che la Provincia l’abbia prevista e finanziata. 
y) Le pareti del tunnel di via del Tunnel sono completamente annerite e servirebbe la loro 

imbiancatura per ripristinare la sicurezza dei pedoni costretti a percorrerlo. 
 
OTTAVO PUNTO – Comunicazioni del presidente e dei coordinatori 
Il Presidente comunica di aver effettuato congiuntamente ai tecnici comunali alcuni 
sopralluoghi per l’attraversamento pedonale di via Don Minzoni che sarà realizzato vicino 
all’edicola esistente. Visto il progetto preliminare il Consiglio si esprime favorevolmente 
all’intervento così come ipotizzato. Rimane da verificare la possibilità di realizzare anche 
percorsi ciclo-pedonali protetti. 
(Segue lettera). 
 
NONO PUNTO – Varie ed eventuali 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.40. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                             Amleto Gazza 


